
'10 第 2 回催事＆大同窓会部会合同定例会（兼第 10 回催事部会会議）

１．日 時： 2010 年 2 月 1 日（火）19 時〜

２．場 所： 株式会社ニッポン放送 会議室

３．参加者（順不同敬称略）：

催事部会＝檜原麻希、堀 信之、遠藤秀樹、篠原直男､濱田竜哉

大同窓会部会＝椎津雅夫、高山弘光、澤 裕一、加地直紀（應援指導部担当）

４．報 告：

１）＜登録・予算など＞※高山君より登録状況・会費状況等の報告。

＊今後、大同窓会の全体見積もりを檜原が作成していく為、各担当部署の経費を

算出する見積もりなどが個々にあれば集約して欲しいと要望を出した。

当日の参加同期数損益分岐的を明確に想定した上で各位任務にあたる事とする。

２）＜大同窓会＠2010 年 3 月 22 日（月・祝）」に関する諸々報告＞

＊レポーター（副司会）榎田君の件、

テレビ東京の榎田君と檜原がコンタクト。

大同窓会のレポーター（副司会）は快諾してくれた、2 月末に再び打ち合わせを

取り合うこととした。

＊飲料スポンサードの関係

サントリー：中井委員は可能な限りの協賛快諾。

キリン：所属団体繋がりで市瀬実行委員長からの依頼を要請。

アサヒ：学部及び所属団体等々で要請活動をしたが現状協賛快諾に至らず。

サッポロ：勤務同期が個人として協賛を快諾頂く。

※市瀬実行委員長からキリンへの要請＆結果を待ち四社の内協賛頂けない

メーカー品の購入を検討。

＊同期出店＝126 名店会（仮称）の件、遠藤君より状況報告

（浦霞・西の関、赤福、クリスピー、二郎に付いて）

浦霞・西の関：ご担当者さまからは、樽・ロゴ入り升・ハッピ・のぼりの

ご提供も快諾頂く。既に事務局（濱田）と遠藤委員とでホテル担当者と搬入に

付いても調整中。

赤福：既に事務局（濱田）と遠藤委員とでホテル担当者と搬入に付いて調整中。

二郎：若林さんと栗山、高山委員が打ち合わせを行う。

多少の実費で 20kg 程度を予定。

ストーンアイス＆クリスピー：市瀬実行委員長より玉塚君と早急に打ち合わせを

行う事とする。



尚、ホテル担当者には最大出店用テーブル 8 本のスペースが必要な事を遠藤委員

より連絡し、出店位置はステージ下手側の横とする。

＊進行・演出等 変更点等の確認

ワグネル：堀委員が交渉中。塾員センター岩田君より事務局（濱田）を通し、

あらたに藤岡君がワグネル指揮をすることが可能かどうかのオファーを依頼。

事務局（濱田）。

應援指導部関連：現役学生を塾歌の時に指揮として立てるかどうかの調整を

加地委員が現役と交渉中。

また、チアの参加に付いては 6 名程度で 2 曲を想定し依頼。

126 バンド：バンドが 12 名編成の為、ステージには最初から楽器据え置きで決定。

経費の面から今後詳細部分の調整が必要。

演奏曲に関して、初案がバンド窓口の高木君より提出有り。

冒頭より 2 曲がメドレーで計 5 曲の構成。

＊記念品の件、

菊池委員（くのや）に、宮尾代表及び事務局（濱田）より提出済みの想定実績数

＝一般用：1,200set、来賓用：40set にて製作費の算出及び最終デザイン案の

詰めを行う事とする。

＜次回会議予定＞

・'10 第 3 回催事＆大同窓会部会合同定例会（兼第 12 回催事部会会議）

：2 月 22 日（月）19 時〜 株式会社ニッポン放送 会議室

いよいよカウント・ダウンに入っている為、各委員は次回会議迄に担当案件の

解決に全力であたる事。

【文責：檜原麻希、濱田竜哉】


